



**"Polsek Surade Polres Sukabumi Membantu
Memadamkan Api Kebakaran Rumah
Panggung di Sukabumi, Kerugian Ditaksir
Rp75 Juta"**

Sukabumi - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

Oct 10, 2023 - 10:09



"Polsek Surade Polres Sukabumi Membantu Memadamkan Api Kebakaran Rumah Panggung di Sukabumi, Kerugian Ditaksir Rp75 Juta"

Sukabumi, 10 Oktober 2023 - Pada hari ini, Selasa, tanggal 10 Oktober 2023, sekitar pukul 08.00 WIB, terjadi kebakaran hebat yang menghancurkan satu unit rumah panggung di Kp. Cimuncang rt 017/009, Desa Buniwangi, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi. Kebakaran diduga disebabkan oleh konsleting listrik arus pendek.

Korban dari peristiwa ini adalah seorang pria bernama Ridwan, berusia 45 tahun, yang merupakan warga Sukabumi dan beragama Islam. Saat ini, Ridwan bekerja sebagai wiraswasta dan tinggal di Kp. Cimuncang rt 017/009, Desa Buniwangi, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi.

Beberapa saksi yang melihat kejadian tersebut memberikan informasi penting. Salah satunya adalah Nasrudi, berusia 40 tahun, yang juga seorang wiraswasta dan tinggal di Kp. Cimuncang rt 017/009, Desa Buniwangi, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi. Saksi lainnya adalah Hanri, berusia 43 tahun, yang juga seorang wiraswasta dan beralamat di Kp. Gelar Mulaya rt 018/009, Desa Buniwangi, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi.

Kronologis kejadian ini terjadi ketika api mulai membesar di bagian belakang dapur rumah dan segera merambat ke bangunan lainnya. Setelah melihat

kejadian mengerikan ini, saksi-saksi segera menghubungi petugas pemadam kebakaran. Sekitar pukul 09.00 WIB, api berhasil dipadamkan oleh satu unit kendaraan pemadam kebakaran dari Posko V Kecamatan Surade, dengan bantuan warga sekitar, meskipun kondisi bangunan sudah habis terbakar.

Kerugian akibat kebakaran ini diperkirakan mencapai Rp75.000.000,-, sementara korban manusia dalam insiden ini nihil.

Petugas pemadam kebakaran beserta warga sekitar berusaha keras untuk memadamkan api dan mengendalikan situasi. Selain itu, keterangan dari saksi-saksi juga telah dikumpulkan untuk penyelidikan lebih lanjut, dan laporan resmi telah disusun.

Penanganan insiden ini dilakukan oleh Petugas Pemadam Kebakaran Pos 5 Surade yang bertugas dengan cepat dan efisien.